
 
 

 

 

 

 

AYUNTAMIENTO DE VALDEMORO 

SR. Alcalde-Presidente 

D. Sergio Parra Perales 

 

 

 

Estimado Alcalde: 

Gracias por tu escrito, desde el CRTM se intenta tener una colaboración fluida con todos los 

ayuntamientos, partes esenciales en la movilidad de los vecinos. 

Efectivamente desde el inicio de la temporada lectiva ha sobrevenido una demanda  que en 

algunos momentos no se ha visto atendida adecuadamente, fundamentalmente por la 

limitación de capacidad en los autobuses, medida adoptada por la situación sanitaria existente. 

Ante esta situación se han puesto refuerzos en las franjas horarias de entrada y salida a los 

centros educativos, sobre todo en la línea urbana 7.  

Durante todo este tiempo el transporte público ha demostrado ser un modo seguro para la 

movilidad de las personas, y afortunadamente la situación sanitaria ha evolucionado 

favorablemente, por lo que la limitación de capacidad ha dejado de estar vigente desde el día 4 

de octubre. No obstante si se detecta la necesidad de refuerzos puntuales se pondrán cómo en 

cualquier otra ocasión. 

Aprovecho la ocasión para enviarte un cordial saludo y agradeceros vuestra colaboración.  

 

 

EL DIRECTOR GERENTE DEL CRTM 

 

 

Luis Miguel Martínez Palencia 
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